

■ VILLARES DE LA REINA

La gestora abandona la climatizada al negarse el Consistorio a subir precios

El Ayuntamiento garantizará desde abril la prestación del servicio ■ La decisión "unilateral" de la empresa viene dada por pedir "cambios inadmisibles" en el pliego de la concesión

EÑE | VILLARES

La empresa concesionaria que gestiona las instalaciones municipales de la piscina climatizada y el gimnasio de Villares de la Reina ha comunicado al Ayuntamiento su intención de "abandonar y cerrar de forma unilateral" el recinto el próximo día 31 como fecha tope, al no aceptar las modificaciones planteadas al pliego de condiciones del contrato, que se centran "en la subida de tarifas en más de un 20%, la supresión de la tarifa bonificada a los usuarios empadronados (abonándole el Ayuntamiento a la empresa la diferencia), la asunción por el Ayuntamiento de los costes de suministros de electricidad, combustible y agua, así como el cierre de las instalaciones todos los días festivos, los sábados por la tarde y los domingos".

En este sentido, aunque la empresa "intenta culpar del cierre al Consistorio", según reconocen los responsables municipales, la decisión está motivada tras denegarle esa solicitud de cambiar el pliego "que en su día asumió voluntariamente, mejorando incluso el canon anual propuesto".

De esta manera, y con el objetivo de no perjudicar a los vecinos y usuarios, el Ayuntamiento asumirá en los primeros días de abril, tras los oportunos trámites administrativos, la gestión de las instalaciones, subrogando la plantilla de personal en los supuestos legales que sea admisible, y continuando con la apertura de las instalaciones y la prestación de los servicios en las mismas condiciones, horarios y actividades, pasando también a recaudar los importes de abonos y taquillas.



Imagen panorámica de las instalaciones deportivas de la piscina climatizada. | EÑE

La intención municipal es subrogar la plantilla de personal para dar continuidad a las actividades

Renuncia solo año y medio después de retomar la piscina

El Ayuntamiento de Villares considera inadmisibles las peticiones de la empresa y su decisión de resolver "de forma unilateral e injustificada" el contrato. "Son unas modificaciones a las que no podemos acceder, ya que serían contrarias al pliego, y entre otras causas, implicaría el perjuicio a las empresas que no pudieron licitar con las condiciones iniciales", puntualizan. Así, el Consistorio ha emitido una nota para tranquilizar a los vecinos, usuarios y trabajadores de las instalaciones e informarles que ya está trabajando para asumir la gestión, a través de la figura de la intervención del servicio de piscinas. De consumarse el cierre por la empresa, el Consistorio reclamará daños y perjuicios y "se derivarían las oportunas responsabilidades contractuales por incumplimiento culpable y abandono del servicio antes de acordarse la resolución".

■ SANTA MARTA

Los escolares disfrutarán del campamento 'Diver-Chef' en Semana Santa

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha organizado para las próximas vacaciones de Semana Santa un campamento infantil con la intención de que los padres puedan conciliar con mayor facilidad vida familiar y laboral. El campamento urbano 'Diver-Chef' está dirigido a niños de entre 3 y 12 años y se celebrará en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta. Los días coincidirán con el período de vacaciones escolar, a excepción de los festivos, del 21 al 30.

El horario de las actividades será de mañana, de 9 a 14 horas, aunque existe la posibilidad de realizar una ampliación horaria entre las 8 y las 15 horas.

Las inscripciones, que ya están abiertas, podrán realizarse en el Edificio Sociocultural hasta el próximo jueves, día 17. Los interesados pueden formalizar su matrícula y los segundos hermanos tendrán un 5% de descuento en el precio del campamento.

Taller para gestionar emociones y cambios de estado de ánimo

La programación del cuatrimestre del Área de Familia continuará la próxima semana con el taller 'Conocernos para crecer, habilidades personales para favorecer la independencia, adolescencia, un torbellino de emociones'. Una actividad que se celebrará el día 17 por la mañana, de 11 a 13 horas, con la intención de facilitar y ayudar a que sean capaces de identificar, aceptar y gestionar adecuadamente estos cambios de estado de ánimo de una manera útil. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El Ayuntamiento cierra el presupuesto de 2015 con un remanente superior a 700.000 euros

El pleno aprueba una modificación de crédito por 100.000 euros

EÑE | ALDEATEJADA

La Corporación municipal de Aldeatejada celebró ayer el pleno ordinario en el que conoció la liquidación del presupuesto del pasado año. Un ejercicio que se cerró con un remanente de tesorería para gastos generales de 703.852 euros y unos 500.000 euros que quedarán para inversiones afectadas de los convenios urbanísticos que tiene en estos

momentos el Consistorio, una vez que se ejecuten.

La sesión también dio el visto bueno por unanimidad a la primera modificación de crédito al presupuesto de este año, por valor de 100.000 euros para equipamientos y proyectos, así como el cambio de la ordenanza del Centro de Educación Infantil sobre los horarios de entrada y salida. Asimismo, los concejales de

los distintos grupos debatieron el pliego de condiciones para la contratación de la concesión del servicio de piscina y bar, cuyas instalaciones abrirán sus puertas el próximo verano. Normativa que incluirá puntuación a las empresas que ofrezcan descuentos a colectivos con necesidades especiales (desempleados, discapacitados, familias numerosas, jubilados y mayores de 65 años).

SANTA MARTA DE TORMES



Éxito del Show Cooking en El Tormes

Cientos de personas disfrutaron de las tapas de los cocineros David Martín Berrocal, Héctor Carabias, Helio Flores y Ramiro Gutiérrez en el III Show Cooking organizado por el Centro Comercial El Tormes y la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta. | EÑE